

COMMUNIQUE DE PRESSE

Remous à la Municipalité de Vevey

(21.12.17) L'heure est à l'apaisement pour le bien du travail de l'administration et le bien-être de la population veveysanne...

La mésentente déclarée à la Municipalité fait les gros titres de 24heures depuis deux jours notamment, sans parler du 19h30 ainsi qu'à la RTS La Première... Le PLR aurait souhaité que « Vevey, ville d'images », se distingue d'une manière plus promotionnelle pour sa culture, ses théâtres, ses musées, ses commerces et sa qualité de vie par exemple.

S'agissant de la mésentente rendue publique entre la majorité de la Municipalité (PS, Vert, PLR) face aux deux Vevey Libre, nous regrettons que la démarche de médiation entamée il y a quelques temps déjà débouche sur une fin de non-recevoir des deux Vevey Libre qui refusent la médiation. Cette tension destructrice ne peut être comprise – à juste titre – par les Veveysanes et les Veveysans.

Les problèmes décrits par Michel Agnant tendent à le faire passer pour une victime par les médias mais les désaccords relèvent pourtant d'éléments qui ont été discutés en début de législature et communiqués au Conseil communal concernant la répartition des tâches entre dicastères. Au sujet du retour de la gestion des logements appartenant à la commune en mains communales, il s'agit surtout de confier la partie technique de cette gestion à des professionnels de la gérance, alors que d'autres éléments comme les montants des loyers ou l'attribution d'appartements demeurent dans les prérogatives exclusives de la Municipalité, il n'y a donc pas lieu de s'indigner à ce sujet. Sur ce dernier point, au vu des derniers développements, le PLR reste convaincu que la majorité du Conseil communal n'était plus favorable à soutenir cette étatisation.

C'est pourquoi, nous appelons MM. Christen et Agnant à accepter la médiation assurée par Madame Clarisse Schumacher Petoud. Dans le même élan, nous attendons que Mme Leimgruber et MM. Rivier et Girardin fassent le maximum pour retrouver un peu de sérénité au sein de la Municipalité.

En cette période troublée, nous remercions toutes les bonnes volontés qui œuvreront dans ce sens durant le temps de Noël, propice à la bienveillance. L'image de Vevey leur en sera reconnaissante.

Pour toutes questions et complément d'information :

Philippe Herminjard, Président 079 390 66 11
Patrick Bertschy, Chef de groupe au CC 079 652 19 36